

Presseinformation Nr. 05/2014 – 11. März 2014

Serviceorientierte Kooperation:

**Frankensolar setzt durch die
Kooperation mit Braas den
zukunftsweisenden Weg der
dezentralen Energieversorgung
weiter fort.**

Nürnberg. Der Fachgroßhändler Frankensolar und der Dachsystemanbieter Braas fokussieren über eine erfolgsversprechende Partnerschaft neue Wege hin zu Systemkomponenten für ein breites Anwendungsfeld.

Um das Angebotsspektrum für seine Kunden zu erweitern, kooperiert der Fachgroßhändler Frankensolar nun mit Braas, der führenden Marke für komplette Dachsysteme. So profitiert ein spartenübergreifendes Netz an Handwerkern von hochwertigen Systemkomponenten aus den Bereichen Photovoltaik-Indach-Systeme sowie Speicherlösungen und zugehöriger Elemente.

Installateure und Solarteure können ihr Angebot über Frankensolar ab sofort um einen zukunftsfähigen Bereich ergänzen: Das Photovoltaik Indach-System Braas PV Indax ist universell für alle Dachpfannen geeignet und fügt sich durch die Dachintegration ideal in die Dachoptik ein. Das Komplettsystem inklusive schwarzem Eindeckrahmen

Für weitere Details:

Florian Abel
Mitglied der Geschäftsleitung
Leitung Vertrieb & Marketing
FR-Frankensolar GmbH
Edisonstraße 45, 90431 Nürnberg
T: 0911 - 21707 500
Florian.abel@frankensolar.de
www.frankensolar.de

Gerne übersenden wir Ihnen Bildmaterial. Bei Veröffentlichung bitten wir Sie um die Zusendung eines Belegexemplars.

mit Eckausbildung bietet darüber hinaus die Einbindemöglichkeit von Velux-Fenstern.

Verarbeiter profitieren aus der Kombination dachintegrierter Solaranlagen und den attraktiven Speichermöglichkeiten, wie dem Frankensolar Speicherset bestehend aus dem SMA 6.0H und der marktführenden Sony „Fortelion“ Lithium-Ionen-Technologie. Zusätzlich steht ihnen ein überregionales Elektrikernetzwerk zur Verfügung.

„Die Kooperation von Braas und Frankensolar macht uns stolz, da sie zu unserem kompromisslosen Qualitätsanspruch beiträgt. Gemeinsam schlagen wir eine kompetenzübergreifende Brücke hin zu Systemkomponenten für den individuellen Einsatz und setzen neue Zeichen im Markt.

Unsere qualitativ hochwertigen und verlässlichen Systemlösungen im Bereich der dezentralen Energieversorgung komplettieren die einfache Dachintegration von Braas Solarsystemen und bereichern das Serviceangebot unseres neuen Partners. Ebenso profitieren Braas Fachpartner von unserem Dienstleistungsspektrum von A wie After-Sales-Service bis Z wie zuverlässige Logistik“, so Albert Engelbrecht, Geschäftsführer von Frankensolar.

„Durch die Partnerschaft mit Braas erhält Frankensolar einen starken Qualitätspartner, der die Vision einer unabhängigen und kostengünstigen Energieversorgung teilt. Wir freuen uns über diese neue Partnerschaft – gemeinsam blicken wir in eine erfolgsversprechende Zukunft“, führt Engelbrecht weiter fort.

Über die Marke Braas

Die Monier Braas GmbH ist Deutschlands führender Anbieter von kompletten Dachsystemen. Unter der bekannten Marke Braas bietet das Unternehmen seinen Kunden und Partnern Dachsteine, Dachziegel, Dachsystemteile, Solarsysteme und Dämmung sowie ein umfassendes Serviceangebot. In Deutschland arbeiten rund 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an 17 Standorten. Die Monier Braas GmbH ist ein Unternehmen der Monier Gruppe.

Weitere Informationen zum Indach-System von Braas und den daraus resultierenden Vorteilen erhalten Sie unter www.frankensolar.de.

ca. 355 Worte (2.980) Zeichen mit Leerzeichen

Hintergrundinformation: Frankensolar

Frankensolar ist seit über 20 Jahren eines der führenden Systemhäuser für dezentrale Erneuerbare Energien. Seit der Gründung im Jahr 1990 stehen der Mensch und die Umwelt im Mittelpunkt der Unternehmenskultur. Mit Hauptsitz in Deutschland und Vertretungen in England, Nordamerika, Österreich, der Tschechischen Republik und der Türkei arbeiten bei der Frankensolar Gruppe heute mehr als 100 Mitarbeiter. Das Unternehmen bildet eigene Fachkräfte aus.

Die Frankensolar Gruppe bietet ihren Partnern Lösungen aus einer Hand: Von hochwertigen Photovoltaik-Komponenten inkl. einer umfassenden Beratung und Betreuung der Partner, der Projektentwicklung über die Projektausführung bis hin zu Finanzierungsmodellen. Das Unternehmen verfügt über ein Netzwerk, welches umfangreiche Kompetenzen unter dem Dach der Frankensolar Gruppe vereint, um so seine Partner bestmöglich zu unterstützen.

Geschäftsführer: Albert Engelbrecht, Helmut Zeltner.

HRB 11270 Registergericht Nürnberg. Weitere Informationen auf www.frankensolar.de.